

Nachrichten aus der Hochschule

Eröffnung des Internationalen Kollegs

(uk) Am 2. Juni 2008 eröffnet Annette Schavan, Bundesministerin für Bildung und Forschung, feierlich das Internationale Kolleg für Kulturtechnikforschung und Medienphilosophie. Seine Arbeit nimmt das Kolleg bereits am 1. April auf, wenn die ersten Fellows nach Weimar kommen. Ermöglicht wird das Kolleg durch eine BMBF-Förderung, die der Forschungsantrag von Professor Dr. Lorenz Engell und Professor Dr. Bernhard Siegert im Rahmen der Initiative »Jahr der Geisteswissenschaften« 2007 gewann.

Rektor im ZDF-Verwaltungsrat

(ra) Mit großer Mehrheit wählte der ZDF-Fernsehrat Anfang Dezember 2007 Prof. Dr. Gerd Zimmermann, den Rektor der Bauhaus-Universität, in den Verwaltungsrat des Senders. Das 14-köpfige Gremium, dessen Vorsitz der rheinland-pfälzische Ministerpräsident Kurt Beck führt, kontrolliert die Tätigkeit des ZDF-Intendanten. Neben Brandenburgs Ministerpräsident Matthias Platzeck ist Prof. Gerd Zimmermann der einzige ostdeutsche Vertreter des ZDF-Verwaltungsrates. Die Kandidatur erfolgte auf Vorschlag der Thüringer Landesregierung.

Erfolgreicher Alumni-Antrag

(ra) Der Deutsche Akademische Austauschdienst (DAAD) bewilligte Ende 2007 einen gemeinsamen Antrag des Dezernats Internationale Beziehungen und des Alumni Büros. Er fördert in den Jahren 2008/09 die Alumni-Arbeit mit 130.000 Euro. Hieraus werden unter anderem Teile der Bauhaus-Sommerakademie, der Ausbau des Alumni-Portals und Ausstellungen in der Universitätsgalerie Marke30773047.6 im Neuen Museum finanziert.

Offsetdruckmaschine für die Druckwerkstatt

Großzügige Spende von MAN Roland für die Fakultät Gestaltung

(gestaltung) In einem feierlichen Akt im Beisein des Thüringer Ministerpräsidenten Dieter Althaus wurde am 10. Januar 2008 in der Druckwerkstatt eine Offsetdruckmaschine von MAN Roland an die Fakultät Gestaltung der Bauhaus-Universität übergeben. Mit ihr eröffnen sich den Studierenden neue Möglichkeiten, mit den in Fachkursen und Projekten entwickelten Ideen spielerisch zu experimentieren und sie drucktechnisch anspruchsvoll umzusetzen. Dabei lassen sich Erfahrungen sammeln, die im laufenden Betrieb mit seinen im Minutentakt verplanten Produktionsabläufen undenkbar sind.

Großer Dank gebührt dafür nicht nur MAN Roland, dem zweitgrößten Druckmaschinen-Hersteller weltweit, sondern insbesondere Hanno C. Fiedler, dem Aufsichtsratsvorsitzenden von MAN Roland, der es durch sein persönliches Engagement ermöglichte, dass ein langjähriger Wunsch der Studierenden und Lehrenden wahr wurde.



Den Probedruck in sicheren Händen hielten (v.l.n.r.): Hanno C. Fiedler, Aufsichtsratsvorsitzender MAN Roland, Dieter Althaus, Thüringer Ministerpräsident, Prof. Gerd Zimmermann, Rektor der Bauhaus-Universität, und Prof. Gerd Finkbeiner, Vorstandsvorsitzender MAN Roland. Foto: Christiane Zuleger